

Il fit ses études classiques, philosophiques et théologiques chez les messieurs de Saint-Sulpice, à Montréal.

Ordonné prêtre, le 23 décembre 1882, par Mgr Fabre, dans la chapelle du Grand Séminaire de Montréal, où il reçut tous les ordres, il fut vicaire à Saint-Polycarpe, Saint-Étienne de Beauharnois et Mile-End, puis trois ans auxiliaire des Sulpiciens, à l'église de Saint-Jacques de Montréal, vicaire à Sainte-Geneviève de Berthier, dont il écrivit l'histoire, et, de 1889 à 1896, curé de Sainte-Agathe-des-Monts, où il établit les Filles de la Sagesse et ouvrit un nouveau cimetière.

De Sainte-Agathe il passa à la cure de Sainte-Anne, dans la cité d'Ottawa, d'où il fut rappelé au diocèse de Montréal, en 1897.

Après avoir été desservant de Saint-Henri-des-Tanneries, il devint, le 4 mars 1898, curé de Saint-Jacques-le-Mineur, et y demeure encore.

Émile, né en octobre 1859, s'est marié, à Laprairie, en présence de son frère prêtre, le 8 mars 1886, à Delle Emma Perrier, fille de M. Octave Perrier et de dame Denise Lemieux, de Laprairie.

Ils vivent comme cultivateurs, à la Petite-Acadie de Saint-Luc.

Ils ont eu huit enfants et en ont encore sept : Honorius, né en 1887, Laura, Omer, Charles-Émile-Hygin, né le 10 janvier 1892, Louise, Lucrèce, et Aurore qui commence à marcher.

